


Columna

Salud, un derecho...

La última semana de enero acompañamos la visita de la Ministra de Salud Ximena Aguilera, a la región de Los Ríos. Su agenda estuvo marcada por reuniones protocolares y dos visitas a centros de salud en la capital regional, Valdivia.

Como primera actividad, asistimos a la instalaciones de CECOSF (Centro Comunitario de Salud Familiar) de Barrios Bajos y posteriormente se dio inauguración a las obras de reposición del CESFAM (Centro de Salud Familiar) Externo de Valdivia. Este último, un proyecto muy sentido y esperado por la comunidad, que durante su construcción se vio afectado por la burocracia del Estado y la falta de

voluntad política, habiendo sido postergado en varias oportunidades durante los seis años que tardó su construcción total.

Esta visita realizada por la ministra de Salud Ximena Aguilera, ocurre días después de una importante reunión que sostuvimos en las dependencias del Ministerio en Santiago, junto a nuestro Gobernador Luis Cuvertino, el senador Iván Flores, el alcalde de Máfil Andrés Lara, el alcalde de Futrono Fernando Flández con la Ministra y su equipo, para abordar las necesidades urgentes de atención sanitaria en ambas comunas y de la región.

El encuentro tuvo como objetivo responder a la demanda transversal de los municipios por mejorar el acceso a servicios de urgencia disponibles las

24 horas. En el caso de Futrono, se confirmó la habilitación de un Servicio de Atención Primaria de Urgencia (SAPU) de 24 horas a partir de mediados de este año, lo que representará un avance significativo para la comuna.

En Máfil, en tanto, donde aún no existe este servicio, se plantearon alternativas concretas para implementar un SAPU que permita atender las necesidades de la población durante todo el día.

Sin duda todo lo mencionado anteriormente son grandes noticias que confirman que la agenda en salud avanza, pero no debemos olvidar al Hospital de La Unión, que es un compromiso pendiente y solicitó celeridad en su construcción.



Patricio Rosas Barriento
Diputado por Los Ríos